



Lanester, le 13 avril 2015

**La GT3 R du Porsche Lorient Racing reprend du service sur le championnat de France du GT TOUR.**

La **fameuse GT3 R** numéro 007 mettra les bouchées doubles en arpentant le numéro **14** lors du GT Tour appelé aussi le championnat de France des circuits FFSA. Un nouveau challenge pour cette saison 2015 qui se rajoute au championnat international des **24H SERIES** et championnat national du **Roscar**.

Le Porsche Lorient Racing accueille un nouvel équipage : **Éric Mouez et David Loger**. Ces deux pilotes à l'expérience aguerrie des championnats d'endurance participeront au championnat de France du GT Tour sous les couleurs du team breton. Ils seront associés à un troisième pilote qui évoluera selon les courses. *« Nous sommes heureux d'accueillir Éric Mouez et David Loger au sein du team, nous avons une belle perspective de réussite sur ce championnat grâce aux pilotes et team qui sont habitués à ce type de course de 1h30, alliant endurance et sprint. »* Frédéric Ancel directeur du team.

Le Porsche Lorient Racing intégrera le championnat du GT Tour les **2 et 3 mai sur le circuit Bugatti du Mans**, avec **Gilles Blasco** comme troisième pilote. Il est très envious de retourner au volant de la GT3 R qui plus est sur un circuit qu'il apprécie.

Une saison bien remplie alliant l'international et le national, un bel aboutissement pour le team Porsche Lorient Racing.



Lien utile : [www.lorientracing.fr](http://www.lorientracing.fr) [www.facebook.com/porschelorientracing](https://www.facebook.com/porschelorientracing)

Pour plus d'informations, merci de contacter : Aude-Marie MILITON [am.milton@lorientracing.fr](mailto:am.milton@lorientracing.fr)